



INSOLITE :
UN VÉHICULE PERCUTE
UN ÉLÉPHANT À
MANDILOU
Page 10

Pendant la période de confinement
PASSEZ VOTRE PETITE ANNONCE
-DEPUIS CHEZ VOUS

Envoyez vos textes et/ou vos photos pour un devis ou pour une publication dans **L'UNION**

par **Whatsapp** au **077 91 87 07**
ou par mail : **pa-lbv@sonapresse.com**

Règlements par **Airtel Money**
aux heures d'ouverture de nos bureaux.

Code commerce **UNION**

FOOTBALL

Victime d'un incendie criminel ("L'Union" des 2 et 3 mai) – son salon VIP avait été détruit, les pyromanes emportant divers effets –, le stade Engong d'Oyem est désormais sous surveillance militaire. Reste à redonner vie à cette enceinte de 20 500 places.

Page 12

CONSOMMATION

La DGCC a procédé à la saisie dans un entrepôt d'Oloumi de plus de 400 cartons de poulet impropre à la consommation, ordonnant ensuite leur destruction. La volaille contiendrait de la salmonelle, une bactérie à l'origine d'intoxications alimentaires.

Page 10

ETAT D'URGENCE : C'EST FINI !

RÉUNI hier par visioconférence sous la présidence du chef de l'Etat Ali Bongo Ondimba, le Conseil des ministres a adopté un projet de décret mettant fin, à compter du lundi 11 mai à minuit, à l'état d'urgence, disposition en place depuis un mois. Le couvre-feu (de 18 heures à 6 heures du matin) demeure toutefois en vigueur, de même que l'ensemble des autres mesures sanitaires contre le Covid-19.

Pages 2 & 3



POUR MOI QUOI...

Honnêtement, qui, aujourd'hui, n'a pas peur d'approcher un malade atteint du Covid-19 ? Tout le monde.

On se doutait dès le début de la "guerre" contre le coronavirus que sans "matos", ce n'est pas évident que nos personnels de santé dont on sait la grande "conscience professionnelle" accepteraient de se "sacrifier", comme leurs camarades du Nord, à faire le job. Et voilà qu'on salit leur réputation en ne mettant pas à leur disposition les meilleures conditions de travail possibles. Par exemple, de la simple combinaison de protection ou des masques. Et pourtant, le Président leur en a offert le premier ; ensuite le gouvernement chinois par "solidarité entre les peuples" ; et Jack Ma, un généreux chinois, à deux reprises, ainsi de suite. Mais, où sont donc tous ces gros cartons de matos débarqués à l'aéroport Léon-Mba ? Bizarre...

On ne va tout de même pas dire que la progression alarmante des cas testés positifs n'inquiète pas ? Aujourd'hui, tout le monde pointe du doigt le personnel de santé. Tel ce témoignage accablant du voisin direct d'un contaminé au Covid-19 qui vient de décéder, confirmé par celui du "fuyard" du Chul se plaignant d'être abandonné à son triste sort. A-t-on le droit d'envoyer au front un soldat avec une arbalète affronter un ennemi lourdement armé ? C'est presque ce qu'on exige à nos toubibs : le suicide. Parfois, il faut aussi comprendre les autres...

Alors, que ceux qui ont fait main basse sur les dons de "matos", les "libère". Ainsi, on jugera mieux nos toubibs au pied

...MAKAYA

MOBICASH CARTE TOTAL

COMPOSEZ
*555#

Rechargez désormais
votre carte TOTAL via **MOBICASH!**

